

«Los líderes comen al final»

¿Sabía que en los comedores del ejército americano se sirve primero a los *marines* jóvenes y después a los veteranos? Esta anécdota sirve a Simon Sinek para dar título a su último libro, donde analiza la importancia de que la sociedad esté basada en la excelencia de sus líderes y no en la perspicacia de su gestión. El llamativo encabezado y el hecho de que Sinek sea un autor muy mediático en su país, han hecho que esta publicación se haya convertido en un éxito de ventas. En ella, el autor hace un recorrido por las distintas organizaciones y analiza las relaciones laborales



Simon Sinek
Edita: Empresa activa
352 páginas.
18 euros